

かすみの森公園に 新しい憩いの空間ができました



上 村地区にある「かすみの森公園」に新しい遊びスポットが誕生しました。平成25年度から始まった自然再生事業の集大成として、親水池や遊歩道が完成し、10月6日に竣工記念式典が行われました。近年、水質の悪化や樹木の減少など水辺の環境悪化

が心配されていた重信川。主催した「重信川の自然をはぐくむ会」会長の矢田部龍一さん（愛媛大学防災情報研究センター特命教授）は、「下流でも自然再生事業が予定されている。重信川を再び豊かな自然と生命にあふれた河川にして、後世に引き継いでいきたいと思います」と話しました。

かすみの森公園 information
遊具、水洗トイレあり、直火以外のBBQが楽しめる。☑あり
☎都市整備課 ☎964-4412



🚩 拝志小学校のみんなで考えました！自然を大事にして遊びましょう



7月に全校児童で池遊びをしたときに感じたことから、池の名前を決めました。「だんだん」には、池の中心が3段になっていることと、伊予弁で「ありがとう」の意味で使われる「だんだん」が込められています。この池でたくさんの方が遊び、心を豊かにしてほしいです。（名前を発表した3人）



せせらぎの池 だんだん

拝志小学校のみんなで名付けました

新しい池の名前は拝志小学校の皆さんが名付け親。式典では、児童の皆さんが名前の由来を説明し、命名碑の除幕を行いました。

